
平成27年度遠野地区採材現地検討会

日時：平成27年6月22日（月曜日）

場所：遠野市みささき国有林（素材生産請負現場）

参加者：製材・造材・検知関係業者、森林組合、県、市、森林管理署等（24団体、総勢67名）

（岩手南部森林管理署と合同開催）

実施内容

木材市況の動向について（岩手県森林組合連合会：米澤様）

木材需要の動向について（（協）リッチヒル遠野：菊池様）

平成27年度立木及び素材の販売予定（遠野支署）

前年度の採材傾向について（東北森林管理局青森事務所）

採材方法の検討、実演

意見交換、講評 

実施状況

総勢67名の参加者となりました！
市況の動向について（岩手県森連：米澤

様）

需要の動向について（（協）リッチヒル

遠野：菊池様）

採材の検討1 採材の検討2 検討結果の発表

検討結果により実際に玉切りしてみまし

た
講評（東北森林管理局青森事務所）

採材の検討は、3班（造材関係班、製材関

係班、森林管理署班）に分かれて行いま

した。

検討結果は、意見が分かれた部分があ

り、それを実際に玉切りして確認するな

ど、採材方法について共通の認識がで

き、有意義な検討会となりました。

米澤様、菊池様からは貴重なご説明をい

ただきましてありがとうございました。


